

17 de julio, 2024

## FIP Platinum Sardegna, ese sentimiento especial con los números uno...

El **FIP Platinum Sardegna** y ese sentimiento especial con los números uno, siguiendo una regla no escrita del deporte: si lo has sido, lo eres para siempre. Es una historia conocida: a veces ocurre que uno lo es durante mucho tiempo, como en el caso de **Fernando Belasteguin**, que lo fue durante casi 16 años. O tal vez ocurra durante solo 7 días (del 26 de julio al 1 de agosto de 1999) en el ranking ATP de tenis, como le sucedió al nuevo embajador del pádel en Australia, **Pat Rafter**. Desde hace unos meses, también es jugador en torneos **FIP**, compitiendo entre paredes y rejas por los colores 'Aussie': jugó en el **FIP RISE Australian Open**, torneo que inauguró el **CUPRA FIP Tour 2024**, y vistió la camiseta de su selección para los **Seniors World Padel Championships**. Pero entre los años '90 y el nuevo milenio, fue uno de los mejores tenistas del mundo, con un estilo de 'serve and volley' que iba desapareciendo gradualmente del radar del tenis mundial.

**Belasteguin** es, sin lugar a dudas, el más grande número uno en la historia de la disciplina. Es el deportista más laureado del mundo con más de 230 títulos en su carrera. Convirtiéndose en profesional a los 15 años, el nacido en el '79 ha contribuido enormemente al crecimiento global del pádel y tiene un sentimiento especial con **Cerdeña**. No es casualidad que esté aquí de nuevo, en pareja con **Javi Garrido** y por última vez en Cagliari como 'pro' - al final del año se retirará de la competición - y ha traído a su familia: su madre, esposa y tres hijos, quienes estaban en las gradas anoche animándolo junto con unos cientos de personas en el Centrale del **TC Cagliari**. El otro número uno (como dijimos: una vez que lo eres, lo eres para siempre) es **Maxi Sanchez**. Otro argentino que fue el número uno durante dos años consecutivos, en 2018 y 2019, y que el año pasado en Cagliari fue eliminado sorpresivamente en semifinales contra **Moyano-Gil** con el mismo compañero, **Luciano Capra**, con quien también compite este año como cabeza de serie número 3 del torneo.

Y no termina aquí, porque también están las mujeres. Y qué mujeres. **Lucia Sainz** y **Patty Llaguno** se llevaron el protagonismo y el título en el FIP Platinum Sardegna del año pasado jugando un pádel extraordinario. Lucia y Patty - nacidas en el '84 y '85 respectivamente, actualmente clasificadas en los puestos 10 y 13 del Ranking FIP - no solo comparten la alegría de jugar al pádel juntas, sino que también han experimentado la emoción de ser las mejores del mundo: Llaguno fue número uno en 2013 en pareja con **Elisabet Amatriain** y Sainz en 2020 con otra 'leyenda' del pádel, **Gemma Triay**, actualmente número 3 en el Ranking FIP. Lo mismo ocurre con 'Mamma Marta', **Marta Marrero**, una de las jugadoras símbolo de la disciplina junto con Patty y Lucia - fue número uno en 2016 con **Alejandra**

**Salazar** y en 2019 con **Marta Ortega**, antes de tomarse una pausa en 2022 para cumplir su sueño de convertirse en madre – que está aquí en Cagliari en pareja con **Aranzazu Osoro** después de haber retomado la raqueta en el circuito hace pocas semanas.

El FIP Platinum Sardegna es el torneo de los ídolos de la gente. De los números uno, ya sean jugadores o atletas, y la magia de un lugar único – Cagliari – donde se reflejan las palas mundiales que tienen una conexión especial con el trono del pádel. ¿Un ejemplo? En 2020, el **FIP Star** de **Cagliari** fue ganado por un joven de 18 años que se decía tenía gran talento y un gran futuro. ¿Quién era? Un tal **Arturo Coello**.

\*\*\*\*\*

Press contacts:  
International Padel Federation:  
[press@padelfip.com](mailto:press@padelfip.com)